

St. Ulrich 2. 2. 65.

Lieber Claude.

Ich habe dein Post mit Briefen und die
Antworten verschiedener Verlagen erhalten.
Über ganz leise Hoffnung für die Ant-
worten zu lesen, Resultat, sehr höflich
abgelehnt. Ich weiß nicht, lieber J. Claude
ob du dich noch weiter damit befassen sollst.
Denn wie du meinst, du hast natürlich voll-
ständig freie Hand, es wäre mir äußerst
gehrlich wenn gar nichts daraus werden sollte
Deinetwegen, wie viel Ausgaben und Zeit
du dafür verwendet hast; Du hast es so gut
gemeint und ich danke dir herzlich dafür.
Für mich war das Schreiben der Heft^{er} mir
ein heilweises Anliegen hatte ich ja gar
keine, als ich die Antwort von Berlin las,
hatte ich leise Hoffnung, aber da Schluss ist
immer dasselbe, ob das mit Bobler^{er} einen
Sinn hat, weiß ich halt nicht. Eben fällt mir
ein, Wenn du den 2. ten Teil einselest, ob
der Artikel mit dem Reversieren, nicht
alles unklar

^{noch überlassen fahren auch wenn Gott zu. das ist nicht erlaubt. Ich würde mir nicht erlauben}
an diese Verbrechen, Desertion, Fahren eines
Vaterlandsverräter u. s. w. u. s. w.

Das mit den fr. und Amerikanischen Verträgen
dürfte auch kein Erfolg haben, und denkt mal
die Übersetzung und alles, Ich glaube das bleiben
lassen wird das beste sein.

Obstärzlich hätte ich dich gerne gesprochen, aber
die Zeit 2 Tage ist doch zu kurz.

Deine Karte mit dem schönen Schiff wird den
Jahreswünschen habe ich auch erhalten
besten Dank, Es müß doch herrlich sein mit
auf einem so schönen Schiff den Ocean zu über-
queren. Was du schon alles erlebt hast gesehen
hast, für dich gibt es ja nicht's Neues mehr auf
dieser Welt. Auch glaube ich das das mit den
Hefen der erste Fehlschlag deines Lebens ist.
Wenn ich eine Weile geschrieben habe, wird die Hand
so schwer, da mir geht's gesundheitlich nicht
gut, auch bei mir nicht, es sind halt die Jahre.
Also lieber Claude, wenn du noch weitere Versuche
machen willst, es würde sehr sehr freuen wenn ich
klappen würde. Also schreibe ich mal wie alte.
3 grüßen dich recht herzlich dir und Adèle. Tante
auch einen schönen Gruß an deine Schwester Adèle die

Marie - Claude